

L'hypnotiseur Stéphane Dey et André Revol vendredi au théâtre municipal



« L'hypnose ? C'est une science pleine d'avenir. Les phénomènes que nous pouvons obtenir par son intermédiaire nous commençons seulement à les explorer. »

Français d'origine, Stéphane Dey a durant de très nombreuses années parcouru le Canada et les U.S.A. où il se produisait sur scène. Il accumula des connaissances dans le domaine de l'hypnologie et de la sophologie. Revenu récemment en France où il s'est installé depuis, il fit sa rentrée à la salle des fêtes de l'Hôtel de ville de Rives où il a des attaches. C'est donc au cours de cette soirée qu'il fit connaissance d'André Revol. André Revol, il n'est plus utile de vous le présenter. Comme tout le monde le sait, il est depuis 7 ans enquêteur et chercheur sur les O.V.N.I. à la commission d'enquêtes scientifiques « Ouranos. » Et c'est grâce au problème des O.V.N.I., qu'ils ont décidé, depuis peu, de travailler ensemble.

Stéphane Dey et André Revol ont décidé de se consacrer entière-

ment à la recherche et aux expériences en assurant des soirées démonstrations au cours desquelles, ils feront prendre conscience au grand public ce qu'est exactement l'hypnose. Le but de ces soirées est de démystifier l'hypnose en sachant bien que c'est un savoir et non un pouvoir.

C'est par Saint-Marcellin que débutera cette longue tournée vendredi soir au théâtre municipal à 21 heures. Le public pourra alors découvrir, que tout être humain livré à Stéphane Dey, n'est plus qu'un instrument, qu'une marionnette.

Enfin de soirée il terminera sa démonstration avec les fumeurs de la salle, pour justement faire passer à ceux-ci l'envie de la cigarette. Le public devrait être nombreux ce soir là car Stéphane Dey et André Revol ne reviendront pas de sitôt à Saint-Marcellin qui sera la capitale dauphinoise de l'étrange. Souhaitons-leur d'avance bonne chance.

Notre photo. — Stéphane Dey et André Revol.